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ACTA N° 010 CERO DIEZ  1 

SESIÓN ORDINARIA DE CONCEJO DEL   10 DE MARZO DEL 2020 2 

En la Sala de Sesiones del Concejo Municipal del Gobierno Autónomo Descentralizado del Cantón 3 

Guamote, ubicado en las calles 10 de Agosto y A. Montalvo, Cantón Guamote, Provincia de 4 

Chimborazo, hoy  10 de marzo del 2020, previa convocatoria del Señor Delfín Quishpe Apugllón, 5 

Alcalde del Gobierno Autónomo Descentralizado Municipal del cantón Guamote, se reúnen en 6 

Sesión Ordinaria los señores; ANGEL CHUTO, SEGUNDO GUASHPA, OSWALDO NAULA, 7 

MANUEL PUCULPALA Y JOSÉ SAYAY, Concejales del GADMCG, Dr. Gonzalo Fray, 8 

Procurador Síndico y Marlene Caín Ortiz, Secretaria del Concejo Municipal del GADMCG 9 

respectivamente,   para tratar los  puntos del Orden del Día constantes en la convocatoria: 1. 10 

CONSTATACIÓN DEL QUÓRUM E INSTALACIÓN DE LA SESIÓN POR EL SEÑOR 11 

ALCALDE. 2. LECTURA Y APROBACIÓN DEL ACTA ORDINARIA DEL 03 DE MARZO 12 

DEL 2020. 3. CONOCIMIENTO EN PRIMER DEBATE EL PROYECTO DE ORDENANZA 13 

REFORMATORIA A LA ORDENANZA QUE REGULA EL ESTACIONAMIENTO 14 

VEHICULAR EN EL CANTÓN GUAMOTE PRESENTADA POR LA COMISIÓN DE 15 

SEGURIDAD CIUDADANA Y TRÁNSITO DEL GADMCG PRESIDIDA POR EL DR. JOSÉ 16 

SAYAY. 4. CONOCIMIENTO EN PRIMER DEBATE DE LA ORDENANZA QUE DEFINE EL 17 

PERÍMETRO DEL SUELO URBANO DEL CANTÓN GUAMOTE DE LAS CABECERAS 18 

PARROQUIALES LA MATRIZ, CEBADAS Y PALMIRA, PRESENTADA POR LA COMISIÓN 19 

DE LEGISLACIÓN DEL GADMCG, PRESIDIDA POR EL CONCEJAL SR. SEGUNDO 20 

GUASHPA. 5. CONOCIMIENTO Y RESOLUCIÓN DEL INFORME TÉCNICO DEFINITIVO 21 

PARA LA CONCESIÓN DEL PERMISO DE OPERACIÓN DE LA COMPAÑÍA DE 22 

TRASPORTE EN TAXI CONVENCIONAL “CEBADASTAXI S.A.” PRESENTADA POR LA 23 

SUBDIRECCIÓN DE TRANSITO ING. RUBÉN CHICAIZA 6.DECLARAR DE PRIORIDAD 24 

LOS TÉRMINOS DE REFERENCIA CONTRATACIÓN DEL ESTUDIO Y DISEÑOS 25 

DEFINITIVOS PARA LA CONSTRUCCIÓN DEL MERCADO MAYORISTA DEL CANTÓN 26 

GUAMOTE A TRAVÉS DEL PROCEDIMIENTO DE CONSULTORÍA PARA ASÍ PODER 27 

ACCEDER A LOS FONDOS NO REEMBOLSABLES PARA EL ESTUDIO DE PRE 28 

INVERSIÓN SOLICITADO POR EL BANCO DE DESARROLLO DEL ECUADOR. 7. 29 

CONOCIMIENTO DEL PROYECTO DE ORDENANZA QUE REGULA LA PRESERVACIÓN 30 

MANTENIMIENTO Y DIFUSIÓN DEL PATRIMONIO ARQUITECTÓNICO Y CULTURAL 31 

DEL CANTÓN GUAMOTE PRESENTADA POR PROCURADURÍA SINDICA DEL GADMCG. 32 

8. CONOCIMIENTO DEL PROYECTO DE ORDENANZA DE GESTIÓN INTEGRAL DE 33 

DESECHOS SÓLIDOS EN EL CANTÓN GUAMOTE PRESENTADA POR PROCURADURÍA 34 

SINDICA DEL GADMCG. 9. CONOCIMIENTO DEL OFICIO SUSCRITO POR LA ING. 35 

LILIANA TOSCANO ALCOSER EN LA QUE SOLICITA SE RINDA UN JUSTO HOMENAJE 36 

AL PERSONAJE MIGUEL ÁNGEL ALCOSER  ZABALA FALLECIDO. 10. CONOCIMIENTO 37 

DE LA PROPUESTA DE TRASPORTE INTER INSTITUCIONAL ENTRE EL GOBIERNO 38 

CANTONAL DESCENTRALIZADO DE GUAMOTE Y EL CENTRO DE SALUD CEBADAS 39 

PRESENTADA POR EL CONCEJAL TEC. OSWALDO NAULA Y EL CENTRO DE SALUD 40 

CEBADAS. 11. CONOCIMIENTO APROBACIÓN Y RESOLUCIÓN DEL CONTRATO DE 41 

COMODATO ENTRE EL GOBIERNO AUTÓNOMO DESCENTRALIZADO DEL CANTÓN 42 

GUAMOTE Y EL GAD PARROQUIAL RURAL DE CEBADAS. 12.  LECTURA DE 43 
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COMUNICACIONES. 13.  ASUNTOS VARIOS. 14. CLAUSURA.   El mismo que es  aprobado 44 

por unanimidad. DESARROLLO. 1. CONSTATACIÓN DEL QUÓRUM E INSTALACIÓN DE 45 

LA SESIÓN POR EL SEÑOR ALCALDE. Por Secretaría se constata el Quórum reglamentario, 46 

contando con la presencia de los 5 señores Concejales, esto es los señores: ANGEL CHUTO, 47 

SEGUNDO GUASHPA,  OSWALDO NAULA, MANUEL PUCULPALA Y JOSÉ SAYAY, 48 

contando con el Quórum Reglamentario  correspondiente  para su instalación, El Señor Alcalde 49 

Delfín Quishpe deja Instalada la Sesión Ordinaría de Concejo   siendo las 09h47 minutos  2. 50 

LECTURA Y APROBACIÓN DEL ACTA ORDINARIA DEL 03 DE MARZO DEL 2020. 51 

Concejal Tec. Oswaldo Naula; en la resolución de los informes de concejales el señor vicealcalde 52 

no presidio la reunión más bien todos dimos el informe. Alcalde: Está a consideración compañeros 53 
Concejalas el acta de la sesión anterior para su aprobación; Concejal Manuel Puculpala: Aprobado; 54 
Concejal Dr. José Sayay: Aprobado; Concejal Sr. Ángel Chuto: Aprobado; Concejal Tec. Oswaldo 55 
Naula: Aprobado; Concejal Sr. Segundo Guashpa: Acalde: se apruebe el acta de la sesión anterior. En 56 

consecuencia el CONCEJO DEL GADMCG mediante Por unanimidad, Mediante Resolución Nro. 0027-57 

C-GADMCG-2020,  RESUELVE: Aprobar el Acta Ordinaria  del 03 de Marzo  del 2020.  3. 58 

CONOCIMIENTO EN PRIMER DEBATE EL PROYECTO DE ORDENANZA 59 

REFORMATORIA A LA ORDENANZA QUE REGULA EL ESTACIONAMIENTO 60 

VEHICULAR EN EL CANTÓN GUAMOTE PRESENTADA POR LA COMISIÓN DE 61 

SEGURIDAD CIUDADANA Y TRÁNSITO DEL GADMCG PRESIDIDA POR EL DR. JOSÉ 62 

SAYAY. Concejal Dr. José Sayay; había solicitado a la doctora para que ponga en el orden del día 63 

esta ordenanza con la finalidad de modificarla, cabe mencionar que esta ordenanza fue aprobada en 64 

la administración anterior en el año 2018, no se ha podido aplicar ya que no existe una calidad para 65 

poder operatividad, hemos analizado con la ing. Anterior, con algunas reuniones con la comisión, 66 

procurado síndico y sub director de tránsito, por lo que hemos puesto para el conocimiento del 67 

concejo y poder reformar, en este sentido doy paso al Ing. Chicaiza Director de la Unidad de 68 

Transito.  Ing. Rubén Chicaiza sub director de tránsito; buenos días señor alcalde señores 69 

concejales, vamos a hablar sobre la reforma a esta ordenanza que está vigente, por solamente una 70 

cuestión, en la ordenanza vigente existe definido los puntos donde se van a estacionar los vehículos, 71 

y el trasporte público, pero no delimita el espacio físico geo referencial, por lo que he solicitado se 72 

realice la reforma correspondiente en el pleno de concejo. La nueva ordenanza define los espacios 73 

físicos,  se ha analizado con la comisión para modificar las coordenadas constantes en el artículo 4. 74 

Este problema se encontró por que los compañeros trasportistas solicitaron señalización de espacio,   75 

por lo que en la reforma costa facultar al departamento de tránsito para poder especificar los puntos 76 

o espacios geo referenciales,  Concejal Dr. José Sayay; solamente para una explicación más 77 

profunda en el artículo 4 una de las paradas de los taxis y servicio mixto, no aclara en donde va 78 

estar el espacio de ellos, y han dado en los mismos puntos a las cooperativas, el objetivo era 79 

destinar un espacio para las tres cooperativas, Alcalde Delfín Quishpe; pero ya tenían que ver el 80 

espacio físico claro nosotros podemos tomas las mejores decisiones pero y si no existe el espacio 81 

físico correspondiente no sirve de nada. Ing. Rubén Chicaiza sub director de tránsito; ya está 82 

designado un punto geo referencial, y para no modificar todos los artículos  con la disposición 83 

transitoria se solucionaría. Alcalde Delfín Quishpe; yo creo que sería factible también en ciertos 84 

espacios del municipio, Concejal Dr. José Sayay; vamos a coordinar con la policía nacional.  85 

Además la ordenanza debe ser socializada a todos los trasportistas. Para que no paguen las multas si 86 

se intrigue alguna regla, Concejal Ángel Chuto; pienso que en lo posterior en la parte de la 87 

explanada que la gente pase poco hacia abajo. Esa es mi idea, una vez que haya la parada ya hay 88 
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circulación. Concejal Segundo Guashpa;  felicitar a los señores presidentes de las comisiones, no 89 

es fácil realizar una ordenanza, apoyando la moción del pastor Angelito la explanada es muy 90 

importante, y felicitar al señor Sayay también. Concejal Dr. José Sayay; hasta mientras  porque 91 

toda esa parte no adoquinamos, y enviemos a la dirección de planificación para que ellos se 92 

encarguen de realizar en un tiempo máximo de 15 días, y hay que aumentar en la transitoria  que en 93 

caso de no respetar las paradas se extenderá una multa, podemos tomar como ejemplo a Ambato 94 

que ellos mediante ordenanza lo vienen trabajando así. Ing. Rubén Chicaiza sub Director de 95 

Tránsito; La presente reforma es para delimitar y asignar los espacios.  Por  unanimidad, Mediante 96 

Resolución Nro. 0028-C-GADMCG-2020,  RESUELVE: dar por conocido y aprobar en primer 97 

debate  la Ordenanza Reformatoria  a la Ordenanza que regula el estacionamiento vehicular en el 98 

cantón Guamote, presentada por la comisión de Seguridad Ciudadana y Transito presidida por el 99 

concejal Dr. José Sayay. Al amparo del Art. 57 literal b)  4. CONOCIMIENTO EN PRIMER 100 

DEBATE DE LA ORDENANZA QUE DEFINE EL PERÍMETRO DEL SUELO URBANO DEL 101 

CANTÓN GUAMOTE DE LAS CABECERAS PARROQUIALES LA MATRIZ, CEBADAS Y 102 

PALMIRA, PRESENTADA POR LA COMISIÓN DE LEGISLACIÓN DEL GADMCG, 103 

PRESIDIDA POR EL CONCEJAL SR. SEGUNDO GUASHPA. Concejal Sr. Segundo Guahspa: 104 

realizamos la respectiva socialización, sabiendo que es necesaria la presente ordenanza, hemos 105 

revisado y analizado con el Dr. Fray también.  Arq. Renato Caiza sub director de avalúos y 106 

catastro;  buenos días señores concejales señor alcalde, como es de su conocimiento con el 107 

municipio de Guamote hasta la fecha no ha realizo una ordenanza de limite urbano por lo cual 108 

estamos cayendo en una ilegalidad en cuanto a cobros de los impuestos prediales,  con el PDyOT, 109 

en el 2016 hacen una  zonificación y delimitan una zona urbana, ustedes pueden ver en la pantalla, 110 

donde se excluía la laguna de oxidación, planta de tratamiento, san borondon, y demás, el error que 111 

se encontró en esta delimitación fue que  en la mayor parte de los terrenos se los partía por la mitad, 112 

entonces había un conflicto, partiendo de estos problemas se planteó el nuevo límite urbano que 113 

aquí se presenta,  no pusimos como límite urbano por el paso deprimido ya que la ley dice que en 114 

un tiempo de 5 años se debe dotar de servicios básicos, hay dos propuestas señor alcalde, la una 115 

siguiendo la línea del tres y la otra siguiendo la vía panamericana y seria ya decisión del concejo 116 

cuál de las dos propuestas aprueban. En cuanto al camal necesariamente debe estar en el área rural, 117 

alcalde Delfín Quishpe; por piedras blancas existe una zona de riesgo sería bueno que se excluya 118 

este lugar. Concejal Dr. José Sayay: si es verdad es zona de riesgo muy buen observación. Alcalde 119 

Delfín Quishpe: señor concejales el terreno de don saltos, y tiene al filo del rio una construcción y 120 

esto no puede pasar, y existe un peligro, hay que poner un parque lineal,  y en piedras blancas se 121 

sigue por el camino. Concejal Ángel Chuto; bueno señores que quede gravado la ley dice que para 122 

delimitar como zona urbana en 5 años se tiene que dotar de servicios básicos, por lo que  si 123 

aprobamos tenemos 5 años para dotar de servicios básicos entonces no estoy de acuerdo, 124 

Vicealcalde Manuel Puculpala; señores concejales debemos ponernos de acuerdo en que ventajas 125 

vamos a tener y así como las desventajas, hay que priorizar una cosa es hablar y otra cumplir,  126 

Concejal Segundo Guashpa: bueno en el primer recorrido con la arquitecta Valeria,  se había 127 

realizado la socialización, Concejal Dr. José Sayay;  no podemos mantener ahí nomás pero 128 

tenemos que soñar mucho más, de aquí a unos 10 años Guamote va crecer, solamente sería un 129 

problema por el asunto económico, sugiero que debemos soñar a largo plazo. Concejal Ángel 130 

Chuto; el sueño del señor alcalde es magnífico lo que yo digo es que necesariamente tendríamos 131 

que dotar de servicios básicos, como ustedes dicen nuestra visión debe ser a largo plazo, Alcalde 132 
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Delfín Quishpe; con un plazo de 5 años creo que si podemos presupuestar; Concejal Segundo 133 

Guashpa; solamente permítame decir una cosa, por la parte que estamos delimitando zona urbana 134 

mencionan que la gente estaba vendiendo esos lotes pero al escuchar que  dichos terrenos van a 135 

urbanizarse están dejando de vender para en lo posterior realizar algún tipo de comercio, la gente 136 

también tiene una gran expectativa, Vicealcalde Manuel Puculpala; es un gran beneficio para 137 

todos, necesitamos de esta ordenanza, más bien si en el futuro podemos hacer cualquier reforma, 138 

Concejal Oswaldo Naula; apoyo en piedras blancas terrenos considerados en zona de riegos apoyo 139 

que el limite urbano debe ir por el camino, felicito al Dr. Sayay y al presidente de  legislación,  yo 140 

me he estado encargado de las reformas, solamente cabe decir que si aprobamos esta ordenanza de 141 

ley debemos dotar de servicios básicos y actualmente no contamos con un presupuesto para aquello. 142 

Alcalde Delfín Quishpe; aprobemos señores por la panamericana; Renato Caiza sub director de 143 

avalúos y catastro; los límites de las cabeceras parroquiales va por el canal, enviamos un 144 

documento al señor presidente del Gad, pero caminamos con el presidente de Agua Potable; 145 

Concejal Oswaldo Naula; yo me puedo encargar de hablar con el presidente del GAD CEBADAS, 146 

y llegar a un acuerdo para evitar problemas posteriores, Renato Caiza sub director de avalúos y 147 

catastro; de la misma manera se presenta para las cabeceras de la matriz y Palmira.  Una vez que se 148 

apruebe en concejo estos límites deberán constar en los planes del PD y OT. Por  unanimidad, 149 

Mediante Resolución Nro. 0029-C-GADMCG-2020,  RESUELVE: Dar por conocido y aprobar en 150 

primer debate  la “Ordenanza que define el perímetro del suelo urbano en el  cantón Guamote de las 151 

cabeceras parroquiales la Matriz, Cebadas y Palmira” presentada por la comisión de Legislación 152 

presidida por el concejal Sr. Segundo Guashpa. Al amparo del Art. 57 literal b) 5. 153 

CONOCIMIENTO Y RESOLUCIÓN DEL INFORME TÉCNICO DEFINITIVO PARA LA 154 

CONCESIÓN DEL PERMISO DE OPERACIÓN DE LA COMPAÑÍA DE TRASPORTE EN 155 

TAXI CONVENCIONAL “CEBADASTAXI S.A.” PRESENTADA POR LA SUBDIRECCIÓN 156 

DE TRANSITO ING. RUBÉN CHICAIZA.  Ing. Rubén Chicaiza Sub Director de Transito; la 157 

compañera anterior había dado el seguimiento a este proyecto,  además los compañeros de la 158 

compañía ya han culminado completando toda la documentación en su parte jurídica, quedando así 159 

la segunda etapa que es para el permiso de concesión mismos requisitos que ya han sido cumplidos 160 

establecidos por  la ANT, por lo que ahora se solicita en el pleno de concejo la resolución del 161 

permiso de concesión  de la compañía CEBADAS TAXI. Con los siguientes socios; Aucancela 162 

Delgado Manuel, Aucancela Urquiza Manuel Mesías, Aucancela Yaguarshungo Edwin, Aucancela 163 

Yaguarshungo José Manuel, Ayol Paca Wilson, Yasaca Muños león. Concejal Ángel Chuto; 164 

agradecer al Sub director de Tránsito y a los señores que tienen la mentalidad de emprendedores, y 165 

que actúen tal como dicen las normas establecidas;  Concejal Oswaldo Naula;   yo sugiero que 166 

analicemos un poco más, mi propuesta sería factible que demos por conocido Alcalde Delfín 167 

Quishpe; porque no apoyamos a los señores ya que es la última etapa señores concejales.   Concejal 168 

Segundo Guashpa; este análisis lo realiza la ANT y otorgan el permiso, lo que están haciendo 169 

conocer es para el permiso de operación, hay ventajas y desventajas, Concejal Dr. José Sayay: que 170 

por favor den oportunidades a personas de la parroquia en la cual se está conformando dicha 171 

compañía.   Por  unanimidad, Mediante Resolución Nro. 0030-C-GADMCG-2020,  RESUELVE: 172 

1. Dar por conocido el Informe Técnico definitivo para la concesión del permiso de operación de la 173 

compañía de trasporte en taxi convencional “Cebadastaxi S.A.”   2. Recibir en comisión a los socios 174 

de la compañía  de trasporte en taxi convencional “Cebadastaxi S.A.  En el pleno de Concejo 175 

Municipal-Guamote el día 17 de marzo del 2020. 6.DECLARAR DE PRIORIDAD LOS 176 
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TÉRMINOS DE REFERENCIA CONTRATACIÓN DEL ESTUDIO Y DISEÑOS DEFINITIVOS 177 

PARA LA CONSTRUCCIÓN DEL MERCADO MAYORISTA DEL CANTÓN GUAMOTE A 178 

TRAVÉS DEL PROCEDIMIENTO DE CONSULTORÍA PARA ASÍ PODER ACCEDER A LOS 179 

FONDOS NO REEMBOLSABLES PARA EL ESTUDIO DE PRE INVERSIÓN SOLICITADO 180 

POR EL BANCO DE DESARROLLO DEL ECUADOR. Concejal Tec. Oswaldo Naula; al 181 

respecto señores concejales, señor alcalde, ya dimos por conocido solo quedamos en analizar si es 182 

factible para el Gad municipal y para todos, entonces solo quiero advertir que se realice la obra mas 183 

no quede solamente en palabras o documentos, además no demos falsas expectativas, con este 184 

antecedente señor alcalde aprobemos inmediatamente siga haciendo los tramites. Concejal Dr. José 185 

Sayay; de mi parte sugiero concretar este proyecto para hacer realidad el mercado mayorista, y 186 

vamos a estar agradecidos con usted, demos por aprobado para que ya puedan ejecutar, sabiendo 187 

que en algún momento Guamote va crecer. Concejal Segundo Guashpa; felicitarle al Economista 188 

Puma vemos que algunos jefes departamentales si están trabajando, cuente con mi voto de apoyo y 189 

que se dé cumplimiento lo más pronto posible. Vicealcalde Manuel Puculpala; de mi parte sugiero 190 

que hagan bien el estudio tanto  jurídicamente como técnicamente y que no haya ningún problema. 191 

Concejal Ángel Chuto; mi recomendación es la siguiente; el proceso por favor no se retrase, se 192 

ejecute inmediatamente; además debemos socializar que solamente es un estudio mas no la 193 

construcción. Por unanimidad, Mediante Resolución Nro. 0031-C-GADMCG-2020,  RESUELVE: Declarar 194 
de prioridad  los Estudios de Factibilidad  y diseños definitivos para la construcción del mercado Mayorista 195 

del cantón Guamote. 7. CONOCIMIENTO DEL PROYECTO DE ORDENANZA QUE REGULA 196 

LA PRESERVACIÓN MANTENIMIENTO Y DIFUSIÓN DEL PATRIMONIO 197 

ARQUITECTÓNICO Y CULTURAL DEL CANTÓN GUAMOTE PRESENTADA POR 198 

PROCURADURÍA SINDICA DEL GADMCG. Alcalde Delfín Quishpe; por mi parte demos por 199 

conocido y remitamos a la comisión de legislación; Concejal Dr. José Sayay; por mi parte puedo 200 

manifestar que todos los concejales podemos hacer las ordenanzas sugiero que hagamos en forma 201 

equitativa  en este sentido tratemos de realizar de forma equitativa para todos. Alcalde Delfín 202 

Quishpe; yo creo que es un deber bastante grande porque es un tema de nuestra cabecera cantonal 203 

ya que todas las casas que están alrededor vamos a poner orden, por ejemplo en las partes céntricas 204 

no pegar afiches propagandas e irlas definiendo. Por ejemplo en el antiguo municipio encontraron 205 

restos arquitectónicos. Por  unanimidad, Mediante Resolución Nro. 0032-C-GADMCG-2020,  206 
RESUELVE: Remitir a la comisión de Obras Publicas la ordenanza que regula la preservación 207 
mantenimiento del proyecto y difusión del patrimonio arquitectónico y cultural del cantón Guamote, para su 208 

análisis y procedimiento correspondiente. 8. CONOCIMIENTO DEL PROYECTO DE ORDENANZA 209 

DE GESTIÓN INTEGRAL DE DESECHOS SÓLIDOS EN EL CANTÓN GUAMOTE 210 

PRESENTADA POR PROCURADURÍA SINDICA DEL GADMCG. Alcalde Delfín Quishpe; 211 

sugiero demos por conocido y remitamos a la comisión de salud, Por  unanimidad, Mediante 212 
Resolución Nro. 0033-C-GADMCG-2020,  RESUELVE: dar por conocido el Oficio Remitir a la comisión 213 
de Salud, la ordenanza  de gestión Integral de Desechos Sólidos en el cantón Guamote, para su análisis y 214 

procedimiento correspondiente. 9. CONOCIMIENTO DEL OFICIO SUSCRITO POR LA ING. 215 

LILIANA TOSCANO ALCOSER EN LA QUE SOLICITA SE RINDA UN JUSTO HOMENAJE 216 

AL PERSONAJE MIGUEL ÁNGEL ALCOSER  ZABALA YA  FALLECIDO. Por secretaria se 217 

procede a dar lectura al oficio. Alcalde Delfín Quishpe: si era conocido señores concejales, los 218 

cuatro pedidos que realiza analicemos; Concejal Oswaldo Naula; llamemos al ceno de concejo a la 219 

señora solicitante para que proponga y explique esta situación. Concejal Dr. José Sayay; hoy 220 

demos por conocido y que asista en la próxima reunión. Por  unanimidad, Mediante Resolución Nro. 221 
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0034-C-GADMCG-2020,  RESUELVE: 1. Dar por conocido el oficio Suscrito por la Ing. Lilian Toscano 222 
Alcocer en la que se solicita se rinda un justo homenaje al personaje Miguel Ángel Alcocer Zabala. 2.  Recibir 223 

en Comisión en el  Pleno de Concejo Municipal a la Ing. Lilian Toscano Alcocer. 10. CONOCIMIENTO 224 

DE LA PROPUESTA DE TRASPORTE INTER INSTITUCIONAL ENTRE EL GOBIERNO 225 

CANTONAL DESCENTRALIZADO DE GUAMOTE Y EL CENTRO DE SALUD CEBADAS 226 

PRESENTADA POR EL CONCEJAL TEC. OSWALDO NAULA Y EL CENTRO DE SALUD 227 

CEBADAS. Concejal Tec. Oswaldo Naula: señores concejales al respecto yo soy el encargado 228 

como representante de la comisión de salud por lo que tengo la siguiente propuesta; en Guamote 229 

había bastante muertes maternas pero encebadas no había ya que planteamos muchas 230 

socializaciones además  con un convenio con el Gad Guamote se obtuvo un vehículo para trasportar 231 

a las madres embarazadas. Además vemos que el sub centro  es una institución que más necesita de 232 

ayuda para atender a  las madres embarazas, adultos mayores y demás, por este lado mi propuesta 233 

es realizar un comodato entre el Gad Guamote y el centro de salud Cebadas. Concejal Ángel 234 

Chuto: de mi parte mi preocupación es la siguiente, en primer lugar no tener el vehículo existe si 235 

pero está en mantenimiento, y para los pacientes debe haber un carro baste bueno, en segundo lugar 236 

jurídicamente parece que no podemos más dar en comodato los bienes del estado; sé que  es muy 237 

necesario para las comunidades es bien,  muchas gracias. Dra. Jimena Granda Procuraduría 238 

sindica; a Jurídico nos solicitaron en informe para realizar este pedido; Concejal Dr. José Sayay; 239 

si damos por comodato nosotros tendríamos que dar solamente el vehículo y la otra parte tendría 240 

que poner al chofer y el combustible, pero ellos también están pidiendo el mantenimiento, el chofer 241 

y el combustible, mi propuesta seria que mejoremos esta propuesta, que usted presente una 242 

planificación semanal y que el carro de aquí puede ir y regresar. Alcalde Delfín Quishpe; me nace 243 

la idea de tener un carro doble canina con caseta ya que por ejemplo siempre en una emergencia la 244 

gente quiere acompañar, para poder presupuestar de esa forma; Concejal Dr. José Sayay;  que los 245 

señores del centro de salud de cebadas realicen una planificación y la presenten ante el GADMCG, 246 

demás con la propuesta del señor alcalde me parece muy bien. Concejal Tec. Oswaldo Naula; 247 

entonces que presentes dicha planificación a la comisión de salud así como también a la dirección 248 

administrativa del GADMCG.  Por  unanimidad, Mediante Resolución Nro. 0035-C-GADMCG-2020,  249 
RESUELVE: 1. Dar por conocido la propuesta de Trasporte Interinstitucional entre el Gobierno Autónomo 250 
Descentralizado del cantón Guamote y el Centro de Salud Cebadas presentada por el Concejal Tec. Oswaldo 251 
Naula.   2. El centro de Salud Cebadas Presentara una planificación semanal de salidas y recorridos 252 
prioritarios  ante la Dirección Administrativa y la Comisión de Salud y el GADMCG planificada mente 253 

autorizara un vehículo para cumplir estos requerimientos. 11. CONOCIMIENTO APROBACIÓN Y 254 

RESOLUCIÓN DEL CONTRATO DE COMODATO ENTRE EL GOBIERNO AUTÓNOMO 255 

DESCENTRALIZADO DEL CANTÓN GUAMOTE Y EL GAD PARROQUIAL RURAL DE 256 

CEBADAS. Alcalde Delfín Quishpe; ponemos a consideración de ustedes  este comodato para las 257 

autoridades que están en cumplimiento de los deberes y trabajos, la camioneta del parlamento 258 

Indígena quedo manchado en el paro, gracias a la Dra. Mónica Hidalgo nosotros demostramos que 259 

no fuimos participes de aquello.  Entonces esta es la camioneta que queremos dar en comodato a la 260 

Junta Parroquial de Cebadas, esa es la intención señores concejales. Concejal Dr. José Sayay; por 261 

una parte está bien apoyar entre gobierno seccionales, por otro lado es la autogestión de cada uno de 262 

ellos, por ejemplo Palmira tiene un carro nuevo,  una experiencia pequeña el primero de agosto 263 

hubo una fecha límite para inscribir a las Sumak Warmi de Guamote, sin embargo ellos el día lunes 264 

pasada la fecha limite quiso inscribir inclusive habían hablado con  el Alcalde pero el alcalde había 265 

dicho que hable conmigo para mí fue muy difícil y no di paso esto. Con esto quiero decir que ni 266 
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para los concejales hay carros, según mi manera de pensar esperemos y decir que en el 2021 vamos 267 

a comprar y renovar el parque automotor. Alcalde Delfín Quishpe; justamente esa es la intención 268 

para nosotros como GAD adquirir una flota de vehículos y deshacernos de algunos vehículos dando 269 

en comodato, esperemos  que en la reforma de presupuesto realizar esto. Concejal Ángel Chuto; 270 

señor alcalde en primer lugar tenemos que comprar con la nueva reforma los carros, tenemos el 271 

corazón para dar el apoyo pero si queremos ayudar tenemos que dar un carro bueno, para luego no 272 

tener ninguna crítica, además es verdad que faltan carros hasta para nuestros técnicos. Por  273 

unanimidad, Mediante Resolución Nro. 0036-C-GADMCG-2020,  RESUELVE: No autorizar el 274 

Contrato de Comodato  entre el Gobierno Autónomo Descentralizado del Cantón Guamote y el Gad 275 

Parroquial Rural de cebadas, debido a la emergencia que está atravesando nuestro País ya que los 276 

vehículos deberán estar al servicio del GADMCG y cumplir obligaciones municipales. 12.  277 

LECTURA DE COMUNICACIONES. 13.  ASUNTOS VARIOS. Ing. Carlos Molina Asesor 278 

General; el día de hoy presento el modelo de gestión en la prometida de los 4 años de gestión y que 279 

ustedes como ente fiscalizador conozcan muy bien esta planificación. Concejal Ángel Chuto; 280 

agradecer y ejecutemos poniendo el hombro entre todos, claro que tenemos el escrito pero si no 281 

hacemos nada es lo mismo que nada. Concejal Oswaldo Naula; quisiera ver los resultados, que 282 

coordinen interinstitucional en el municipio; señor asesor queremos los resultados. Por  unanimidad, 283 

Mediante Resolución Nro. 0037-C-GADMCG-2020,  RESUELVE: Dar por conocido la 284 

Socialización del Plan de Trabajo 2019-2023, cuyo propósito es informar la planificación del GAD 285 

de manera general para el periodo 2019-2023, presentada por el Ing. Carlos Molina Asesor general 286 

del GADMCG 14. CLAUSURA.   Sin más que tratar el Señor Alcalde  Delfín Quishpe deja 287 

clausurado la sesión Ordinaria siendo las 12h54. 288 

 289 
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Abg. Marlene Maribel Caín Ortiz  292 
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Sr. Delfín Quishpe  298 
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